



番町だより

千代田区立番町小学校

No.8

12月号

令和3年12月1日発行

創立150周年記念式典に向けて

校長

いよいよ今週末、番町小学校創立150周年記念式典が挙行されます。

当日は、様々な影響を考慮して、座席のスペースを空けるなど規模を縮小して式典を実施とすることとしています。記念すべき12月4日に同窓生、地域の方々や旧職員の皆様、保護者の皆様と席を共にしてお祝いすることは叶いませんが、在籍するすべての子どもたちが、この日を生涯忘れることのない記念日として心に刻み、母校である番町小学校をあらためて“だいすき！”になる一日としてくれたら嬉しいかぎりです。

式典には、千代田区長樋口高顕様のご臨席を賜りお言葉を頂戴することとしています。全校を代表して式に参列する6年児童によるよびかけでは、厳かに番町小の150年の歴史をたどりつつ、未来志向のメッセージを元気よく発信してくれることと思います。なお、「校歌」や「創立記念日の歌」の合唱は5年生にも加わってもらい、マスク越しではありますが子どもらしい歌声を講堂いっぱい満ち溢れさせてくれることでしょう。

当日は、校庭で記念植樹式を行い、そこには1年生から4年生までが参加します。植樹する樹木は、検討する場で、全会一致で“梅”と決定いたしました。ところが、白梅か紅梅かで意見が分かれたところ、番町小の樹木の管理をしてくださっている業者の方からのご提案で、白梅も紅梅も咲く「おもいのまま」という品種を植樹することとなりました。実際の植樹場所は校舎南側の花壇の百葉箱がある付近となりますが、当日は児童が直接見られるように校庭にプランターを置いて式を行います。年が明けて、冬空のもとで、真っ先に咲くのは白梅か紅梅か…いずれにしても思いのままに可憐な花卉を開かせ、ほのかな香りをただよわせてくれることを楽しみにしたいと思います。

今回の150周年にあたり、様々な企画が進められてきました。周年記念の作文集や150周年記念キャラクター「うめっぴ」をはじめとして、「おめでとう集会」の開催や「番町小学校150周年記念かるた」も作成されました（読み札については、先週の金曜日から玄関のモニターで映像を流しています）。式典前日の航空写真のできも楽しみです。また、創立150周年記念協賛会や愛育会のご支援・ご協力のもと、屋上の横断幕のお披露目や記念植樹の実施もそうですが、その他記念誌など様々記念の品々をご準備いただくこととなります。こちらの方は、順次、子どもたちの手に渡ることとなりますが、この場をお借りしてお礼申し上げますと存じます。

12月の目標

生活目標	生活を見直そう
保健目標	教室の換気をしましょう
給食目標	食後にゆっくり休養しよう

【スクールカウンセラー来校日】

◎都 SC 2日、9日、16日、23日

◎区 SC 3日、7日、10日、17日、24日

【発達支援アドバイザー来校日】

6日、13日

*面談を希望される方は、担任または副校長へお知らせください。

12月・1月(学期始め)の行事予定

曜	朝会 時程	行事予定	校庭 開放
12月			
1	水 B4		
2	木 安全	安全指導・点検日	
3	金 B4	4時間授業 航空写真撮影	
4	土 全朝	150周年創立記念日 150周年記念式典 全校写真撮影 植樹	
5	日		○
6	月 T朝		
7	火		
8	水 B5	席書会練習(3年)	
9	木	避難訓練	
10	金	委員会⑧	
11	土		○
12	日		○
13	月 体朝	体づくり朝会	
14	火		
15	水 B5	セーフティ教室(3年)	
16	木	ステップ2学期指導終	
17	金	校外学習(4年)	
18	土		×
19	日		○
20	月 集会	席書会練習(5年)	
21	火	クラブ④ 席書会練習(6年)	
22	水 B5	席書会練習(4年)	
23	木	校外学習(5年) 給食終	
24	金 C	終業式	
25	土		×
26	日	冬季休業日始	×
12月29日~1月3日 学校閉庁日			
1月			
7	金	冬季休業日終	
8	土		
9	日		
10	月	成人の日	
11	火 C	始業式	
12	水 B4	席書会(4年) 給食始 発育測定(2,6年)	
13	木 安全	席書会(5年) 発育測定(4,5年) 安全指導・点検	
14	金	席書会(6年) 発育測定(1,3年) 委員会	

※3年生の席書会は19日(水)です

12月4日

教務主任

12月4日は番町小学校の創立150周年記念の日です。それと同時に明治4年に学校教育がスタートして150年目となるのが今年です。番町小学校は学校教育の歴史とともに歩んできました。現在番町小学校に通っている子どもたちはその歴史の最先端に立っています。

この150周年の節目に、番町小学校の今までの歴史を振り返るとともに、これからの150年を考えていける日になってほしいと願っています。学校の未来とともに自分自身の未来を真剣に考えられるよう指導してまいります。

当日は記念式典だけでなく、梅の木の植樹式、そして全校児童で記念写真撮影を行います。感染症拡大防止のため、様々な制限のある中での創立記念日となりますが、全校一丸となって12月4日をお祝いします。

幼稚園との交流活動

特別活動部

11月には、3年生は、3歳児さんと、4年生は4歳児さんと交流しました。自分たちより小さい子たちがどんな遊びをしたら楽しいのか、どんなことに気を付けて関わることができるのかを考えながら計画を立てました。交流の当日は、風船バレーボール、読み聞かせ、簡単な遊びを行いました。3年生は、風船に触れるように渡すことに気を付けたり、本と一緒に選んで読み聞かせをしたりする姿が見られました。また、自分たちが考えたクイズをしました。4年生は、交流の後で、「準備はとても大変だったけれど、喜んでくれて準備した甲斐がありました。」「また、交流したいです。次に行うのが楽しみです。」と述べていました。充実した交流を行うことができました。

